



EL HOMENAJE AL DOCTOR GASPAS CASAL

Apenas terminada la temporada veraniega, en la cual las actividades de tipo cultural quedan reducidas únicamente a ciertas poblaciones de la Costa, se ha celebrado en Gerona una conmemoración extraordinariamente solemne y trascendental. Se trata del segundo centenario de la muerte del insigne biólogo Dr. Gaspar Casal.

Para dedicar al Dr. Casal el homenaje merecido por su categoría científica, se trasladaron a Gerona los más insignes profesores médicos de Barcelona y un buen número de facultativos de la provincia, dedicados especialmente a la Dermatología.

En el Salón de Pergaminos de la Biblioteca se celebraron dos importantes sesiones académicas. La primera el sábado 23 de septiembre, fue presidido por las Autoridades provinciales y asistió un público muy numeroso y selecto. La segunda, que tuvo lugar el domingo día 24, fue una sesión propiamente de estudio dedicada exclusivamente a la clase médica.

Pronunciaron documentados parlamentos sobre diversos aspectos de la figura y de la obra de Gaspar Casal los doctores Gibert, Queraltó, García Valdecasas, Vila Reig, Mercadal Nogué Moré.

La docta asamblea asistió a la dedicación de una nueva calle de Gerona a la memoria del Dr. Casal, y recibió el obsequio y la atención de la Excm. Diputación Provincial y del Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad, visitando también el recinto arqueológico de Ullastret con su incomparable Museo monográfico.